



**Vehículo: Diário Informação**

**Fecha: 15 de diciembre de 2013**

**Título: Casi 200 personas en las jornadas de lactancia**

**Link: <http://www.diarioinformacion.com/elche/2013/12/16/200-personas-jornadas-lactancia/1449308.html>**

## **Casi 200 personas en las jornadas de lactancia**

El Hospital General Universitario de Elche ha recibido a casi 200 personas durante las V Jornadas de Lactancia Materna del departamento sanitario, que este año han tenido por lema «Apoyo a las madres que amamantan». El gerente del departamento, Antonio Muñoz, destacó que «en el año 2005 un 66% de madres optaron por esta práctica mientras que en actualmente el número se encuentra entorno al 82%, un dato que evidencia que se está haciendo bien y que se debe mantener esa línea de trabajo». De hecho, el número de talleres de lactancia en Elche ha ido aumentando con los años. **a. f.**